

LA CALLE

La calle es un mundo extraño,
donde se mira la gente
y todos pasan de largo.

Nunca nadie se detiene
a mirar cual es su rastro,
todos caminan deprisa,
nadie camina despacio.

La noche siempre dormida
se confunde en el asfalto,
y el viento pasa doliente
dejando huellas de barro.

Cada persona que pasa,
se siente sola, entre tantos...
y un mar de sombras se cruzan
con silencio desgarrado.

La calle es un mundo extraño,
donde se mira la gente
y todos pasan de largo.

María Rosa VICENTE OLIVAS

ECOS DE GUADALUPE



Emos pronunciado el nombre bello y sonoro de la Virgen de Guadalupe: aliento poderoso de nuestra Fé católica, romana y papal; hermosa síntesis de nuestra Historia incomparable; entraña viva y ardiente de la España que no muere; Reina y Señora de la Hispanidad...

Al monasterio de Guadalupe se le ha denominado en insuperable elogio: «SANTUARIO DE REYES Y REY DE SANTUARIOS», en donde se venera la más linda y escogida Flor de Extremadura, con su faz tostada por los soles de la gracia y del imperio.

Digamos, que, los anales místicos y guerreros de Castilla, a contar de mediados del siglo XIV, y a lo largo de la siguiente centuria. El esplendor magnífico y triunfal de nuestros siglos dorados, con su amplia valoración ecuménica y teológica. Aquel divino afán expansivo del descubrimiento y civilización del Nuevo Mundo tan penetrado de misión evangelizadora de pueblo escogido, están, como metidos entre los muros sagrados del famoso monasterio, cuyo gótico templo fue exaltado a la categoría canónica de basílica, por el celeste Pontífice Pío XII.

Ya, desde el reinado de Alfonso XI el del Salado, el templo y monasterio van señalando los movimientos oscilatorios de nuestro porvenir histórico, vinculados a las inmarcesibles glorias y felices realizaciones de la España eterna. Y recíprocamente, su decadencia y descenso señalan las mayores desventuras nacionales.

Así, que, esta oportuna dichosa de un pueblo en paz y progreso nacional, coincide con la buena estrella del famoso santuario. En tanto que Guadalupe recupera su perfil histórico impulsado por